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Viva soddisfazione per gli importanti risultati arrivati dal sistema bancario
La Segreterie di Stato per il Lavoro, per le Finanze e per l’Industria, in rap-
presentanza dell’intero Congresso di Stato, esprimono viva soddisfazione 
per gli importanti risultati che ieri mattina sono arrivati da parte del si-
stema bancario riguardanti Alluminio Sammarinese. Aver aperto le linee 
di credito utili a dare continuità ai provvedimenti già emessi, è risultato 
essere il completamento delle azioni fondamentali a garantire continuità 
all’impresa e a tutelare gli stipendi arretrati dei lavoratori. Il Congresso di 
Stato, attraverso le Segreterie di Stato direttamente coinvolte, continuerà 

a monitorare costantemente la situazione dell’azienda, attraverso l’opera 
del liquidatore e di tutti i consulenti che la stanno accompagnando in que-
sta fase di transizione, e ringrazia sentitamente tutte le componenti che 
si sono rese protagoniste in questa difficilissima vicenda: l’intero sistema 
bancario, il Tribunale Unico della Repubblica di San Marino, l’Esattoria, ma 
soprattutto i dipendenti e le loro famiglie che, assistiti dalla indispensabile 
opera delle organizzazioni sindacali, hanno permesso si creassero le con-
dizioni per portare avanti una così importante operazione di salvataggio.

CONGRESSO DI STATO - AGGIORNAMENTI SULLA SITUAZIONE ALLUMINIO SAMMARINESE

Alluminio, banche: emergenza gestita con attenzione e tempestività 
Con riferimento alle notizie apparse sulla 
stampa locale relative alla situazione in cui si 
trovano i dipendenti di Alluminio Sammari-
nese, Banca Agricola Commerciale, Banca di 
San Marino, Banca Sammarinese di Investi-
mento e Cassa di Risparmio della Repubbli-
ca di San Marino desiderano precisare che in 
giornata (ieri ndr), previa acquisizione delle 
firme del Liquidatore su contratti, verrà erogata ad Alluminio Sammarinese la 
somma necessaria per il pagamento dell’arretrato dello stipendio di gennaio 
2024 e della tredicesima 2023. Una volta ricevuta la liquidità sui propri conti 
correnti, sarà cura della Procedura effettuare i pagamenti ai dipendenti. Le 

medesime Banche hanno inoltre già messo a disposizione  linee di credito che 
consentiranno l’anticipazione di fatture per assicurare la continuità dell’opera-
tività aziendale nelle prossime settimane. L’emergenza è stata gestita da tutti 
gli attori coinvolti, Banche comprese, con la massima attenzione e tempesti-
vità, e questo ha consentito di mettere in sicurezza il pagamento di quanto 
dovuto ai dipendenti di Alluminio Sammarinese. Relativamente al mese di feb-
braio le Banche sono in attesa di ricevere dal Liquidatore gli importi esatti che 
dovranno essere pagati ai dipendenti.
Banca Agricola Commerciale Istituto Bancario Sammarinse S.p.A.
Banca di San Marino S.p.A.
Banca Sammarinese di Investimento S.p.A.
Cassa di Risparmio della Repubblica di San Marino S.p.A.

LA PRECISAZIONE DEGLI ISTITUTI DI CREDITO 

TECNOLOGIA DIGITALE E AI 

Il Segretario di Stato Fabio Righi a Trento ai lavori del G7 
A margine dell’evento l’incontro con il Sottosegretario per l’Innovazione 
Tecnologica del Governo italiano Alessio Butti. 

Il Segretario di Stato per l’Industria, l’Artigianato e il Commercio Fabio Righi 
è stato invitato alla seconda giornata di lavori del ministeriale G7 che si sono 
tenuti ieri a Trento sotto la presidenza del Sottosegretario di Stato per l’Inno-
vazione Tecnologica, il Senatore Alessio Butti, con focus su tecnologie digita-
li, intelligenza artificiale, spazio, sistema industriale ed economia produttiva. 
La Presidenza Italiana, sotto la guida del Dipartimento per la trasformazione 
digitale, ha proposto una giornata di lavori per promuovere lo sviluppo e l’u-
so sicuro e affidabile dei sistemi di intelligenza artificiale (IA), con un focus 
particolare dell’utilizzo della IA sul settore pubblico e intende realizzare un 
Compendio incentrato sulla fornitura e sull’accesso a servizi pubblici digitali 
efficienti, inclusivi e sicuri, in linea con i valori condivisi del G7 per realizzare 
il quale si avvarrà dei risultati del Processo di Hiroshima sull’Intelligenza Ar-
tificiale (HAIP) per sviluppare, insieme alle parti interessate, meccanismi ap-
propriati per il monitoraggio volontario dell’adozione del “Codice di Condotta 
Internazionale per le Organizzazioni che Sviluppano Sistemi di IA Avanzati”. 
Ai lavori sul “Processo di Hiroshima” coordinati dall’Ambasciatore Ferdinando 
Nelli Feroci, Presidente dell’Istituto per gli Affari Internazionali, alla presen-
za del Sottosegretario Butti, che si sono tenuti al Palazzo della Provincia, ha 

preso parte anche il Segretario di Stato Ri-
ghi. Sono intervenuti i rappresentanti delle 
più importanti aziende del panorama digitale 
mondiale: Amazon Web Services, IBM, Micro-
soft, Accenture, Google, Meta, Oracle e tanti 
altri. Il lavoro fatto dalla Segreteria di Stato 
per l’Industria di San Marino con grandi par-
tner tecnologici ha permesso che palcoscenici prestigiosi come quello del G7 
fossero aperti anche alla Repubblica di San Marino.
Prestigioso, collaborativo e cordiale l’incontro con il Sottosegretario di Stato 
per l’Innovazione Tecnologica, il Senatore Alessio Butti che ha apprezzato la 
proposta di una collaborazione sui temi della transizione digitale e l’idea di San 
Marino quale laboratorio di soluzioni tecnologiche nel cuore dell’Italia sul pia-
no internazionale, linea di sviluppo portata avanti dalla Segreteria di Stato per 
l’Industria che garantisce un riposizionamento del Paese a livello economico e 
comincia oggi a dare i primi concreti frutti. Comune la volontà di calendariz-
zare nelle prossime settimane un incontro bilaterale per fissare le prospettive 
concrete di collaborazione. Tra gli incontri del Segretario di Stato Righi anche 
quello con il Vice Ministro per gli Affari Esteri e la comunicazione del Giappone 
Junji Hasegawa che ha apprezzato le proposte sammarinesi dando disponibi-
lità all’apertura di un confronto sui temi del digitale con San Marino.

PRIMO PIANO

LA SCELTA DI PASSARE ALLA TARIFFA FISSA NON È OBBLIGATORIA 

AASS, luce e gas: proposta tariffe fisse dal 16 al 30 marzo 2024
L’Autorità di Regolazione per i Servizi Pubblici e L’Energia con delibere n. 2 e 
n. 3 del 12 marzo 2024, ha autorizzato A.A.S.S. a presentare offerte con tariffe 
fisse per i servizi di fornitura di energia elettrica e gas naturale.
Le offerte sono rivolte agli utenti domestici e non domestici, proponendo 
un’alternativa alle tariffe indicizzate vigenti. Questa iniziativa si inserisce negli 
sforzi messi in campo da A.A.S.S. per assicurare ai consumatori la possibilità 
di scegliere il piano tariffario più adeguato, con l’introduzione di tariffe non 
influenzate dall’andamento dei mercati. Sarà possibile aderire alle offerte dal 
16 al 30 marzo 2024 ed avranno validità dal 1° maggio 2024 al 30 aprile 2025. 
Gli utenti con contratto attivo potranno aderire compilando l’apposita mo-

dulistica disponibile nella sezione “Tariffe” del sito www.
aass.sm. I moduli compilati potranno essere consegnati 
direttamente alla sede A.A.S.S. di Cailungo in Via Andrea 
di Superchio, 16 oppure inviati con raccomandata con ri-
cevuta di ritorno o tNotice. Desideriamo precisare che la 
scelta di passare alla tariffa fissa non è obbligatoria. Gli 
utenti possono scegliere di rimanere con tariffa indicizzata non facendo nulla 
o aderire alle nuove offerte di tariffa fissa con le modalità sopra indicate. Per 
ulteriori informazioni e per rimanere aggiornati, invitiamo gli utenti a visitare 
il sito web di A.A.S.S. o a contattare il servizio clienti al numero 0549-883700.


